

## INVITATION AUX MÉDIAS

---

Berne, le 19 mai 2022

Lancement de l'initiative populaire « Renforcer l'AVS grâce aux bénéfices de la Banque nationale »

### **Renforcer l'AVS au lieu d'augmenter l'âge de la retraite**

Madame, Monsieur,

Nous avons le plaisir de vous inviter à la conférence de presse organisée à l'occasion du lancement officiel de l'initiative populaire « Renforcer l'AVS grâce aux bénéfices de la Banque nationale, Initiative sur la BNS ».

Nos retraites sont aujourd'hui sous haute pression. Les rentes AVS ne suivent pas le coût de la vie. Les rentes LPP sont en chute libre, notamment en raison de la politique des faibles taux d'intérêts des dernières années. Et le Conseil fédéral et le Parlement ne trouvent rien de mieux à faire que de décider de nouvelles détériorations, à commencer par un relèvement de l'âge de la retraite des femmes. Conséquence : leurs rentes seront encore plus basses que maintenant. Pourtant, les personnes qui partent à la retraite ou sont sur le point de le faire vont déjà toucher nettement moins que les générations précédentes, et ce, depuis un bon moment. Les retraité-e-s se retrouvent donc avec toujours moins pour vivre. Voilà pourquoi il faut renforcer l'AVS, et surtout pas baisser les rentes. C'est le but de l'initiative sur la BNS : une partie des bénéfices de notre Banque nationale doit être versée à l'AVS.

Ces dernières années, la BNS a amassé des milliards de bénéfices. La réserve pour distributions futures demeure à un niveau historique. Cet argent de la BNS doit de toute façon bénéficier à la population. Avec l'AVS, tout le monde en profite. Pour toutes ces raisons, les syndicats – conjointement avec le PS et d'autres partenaires – lancent cette initiative populaire. La conférence de presse aura lieu le

**mardi 24 mai 2022, à 10h00 au  
Centre de presse du Palais fédéral, salle de conférence, Berne**

Y participeront :

- Pierre-Yves Maillard, président de l'USS
- Daniel Lampart, économiste en chef et premier secrétaire de l'USS
- Mattea Meyer, coprésidente du PS Suisse
- Bruna Campanello, membre du Comité directeur d'Unia
- Valérie Solano, vice-présidente du SEV

Avec nos meilleures salutations

**UNION SYNDICALE SUISSE**

**Renseignements :**

- Benoît Gaillard, coresponsable de la communication de l'USS, 079 773 47 61